



Resalta Rosa Icela Rodríguez lucha de Ifigenia Martínez por la democracia



Ciudad de México. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, manifestó su tristeza por el deceso de la diputada **Ifigenia Martínez y Hernández**.

Tras participar en el homenaje de cuerpo presente en la Cámara de Diputados, señaló en su cuenta de la red social X que “su lucha ejemplar por la democracia es un referente histórico que nos inspira e impulsa a perseverar en la construcción de un México mejor para todas y todos”.

El pasado sábado la primera mujer directora de la Facultad de Economía de la UNAM y un referente en la izquierda mexicana falleció a los 99 años.

[Resalta Rosa Icela Rodríguez lucha de Ifigenia Martínez por la democracia \(msn.com\)](https://www.msn.com/es-mx/news/politics/resalta-rosal-icela-rodriguez-lucha-de-ifigenia-martinez-por-la-democracia)